



« Quand la musique se fait action de grâce et louange ! »

Dimanche 9 décembre 2018

La Parole de Dieu

Psaume 147 (146-147)

Entonnez pour le Seigneur l'action de grâce, jouez pour notre Dieu sur la cithare : c'est lui qui couvre les cieux de nuages, qui prépare la pluie pour la terre et fait pousser l'herbe sur les montagnes ; il donne la nourriture au bétail et aux petits du corbeau qui réclament.

L'homme de la Bible est un habitant d'un pays chaud. Et pour ce paysan, les nuages porteurs de pluie sont une bénédiction : ils annoncent une saison de grasses prairies où le bétail sera abondant et prospère et les animaux sauvages y trouveront leur compte. Les hommes modernes que nous sommes savent-ils rendre grâce à Dieu pour la beauté de la nature, la majesté des montagnes et l'immensité des océans ? Savent-ils admirer les premières fleurs du printemps, les couchers de soleil grandioses d'un jour d'août, la splendeur d'un paysage enneigé, le vertigineux spectacle d'une nuit de pleine lune, écouter le chant du coucou et s'attendrir devant le minois d'un écureuil dévorant une noisette ? Oui, qu'il est grand, notre Dieu, pour avoir imaginé et créé ce monde immense et beau ! Lui rendre grâce est notre premier devoir. L'homme biblique ne cessait de bénir Dieu pour chaque chose de la vie. Tu es béni, Dieu de l'univers, toi qui nous donnes cette terre et ses merveilles : donne-nous de savoir la protéger.

Prière

« Seigneur, je te remercie
pour le soleil d'aujourd'hui,
pour la lune, sa jumelle,
pour le temps écoulé, source de joies et de tristesses,
pour l'amour fraternel que je ressens
pour mes frères et soeurs de sang ou de coeur,
pour l'espoir, la douleur, la nostalgie, le bonheur, tant de sentiments partagés.
Merci, Seigneur,
pour tout ce que je peux sentir, toucher, voir, ressentir, dire.
Merci, Seigneur, de m'avoir créée. » Judith